



## PDI Maule fiscalizó a 40 extranjeros en Talca

Detectives del Departamento de Migraciones y Policía Internacional (DEMIG) Talca, fiscalizaron un total de 40 ciudadanos extranjeros, en los sectores céntrico y oriente de la capital regional,

siendo denunciados 24 migrantes por infracción a la Ley de Migraciones -22 venezolanos y 2 colombianos.

Todos los antecedentes fueron remitidos al Servicio Nacional de Migraciones para los

trámites administrativos correspondientes.

El DEMIG de la PDI en el Maule, realiza constantemente este tipo de fiscalizaciones, las que se intensifican con el pronto inicio de las faenas agrícolas en huertos y packings.

